
厚生労働大臣　殿

　　　 産科医療補償制度において
医学的合理性に欠ける個別審査により

補償対象外とされた

脳性麻痺児の救済を求めます！

一、産科医療補償制度の個別審査で補償されなかった人は、脳性麻痺になった原因分析をされ

ていません。まずは原因分析を行っていただき、その事例から得られる教訓を再発防止につな

げてください。

一、産科医療補償制度に2009年以降に登録した妊婦が支払った保険料のうち『既に補償対象と
なった脳性麻痺児を補償した上でも余るお金（剰余金）は635億円も存在している』ことから、そち
らからの救済(2022年生まれの子どもと同等の補償)を実現してください。

上記要望に賛同します。

氏名 住所(省略不可）

※消えないボールペンでご記入ください。　　　　　　　　　　　　　　　

産科医療補償制度を考える親の会　　　　　　　　

https://mwi86.crayonsite.net/　　　　　　　　
　　　　

https://mwi86.crayonsite.net/

